



N° 187

Le 1^{er} octobre 1993

M. HOCKIN PRÉSENTERA LES PRIX D'EXCELLENCE À L'EXPORTATION CANADIENNE

Le 4 octobre 1993, l'honorable Tom Hockin, ministre du Commerce extérieur, présentera les Prix d'excellence à l'exportation canadienne 1993 à 10 entreprises canadiennes qui ont très bien réussi dans le secteur des exportations.

La présentation de ces prix constitue la première manifestation du Mois canadien du commerce extérieur, qui a lieu chaque année en l'honneur des exportateurs canadiens et où l'on aide et incite nos sociétés à tirer parti des débouchés commerciaux à l'étranger.

Un jury de sélection composé de dirigeants d'entreprises canadiennes a choisi les lauréats de cette année parmi 166 candidats. Au cours de ses 11 ans d'existence, ce programme a attiré plus de 2 000 candidatures, et 148 Prix d'excellence à l'exportation canadienne ont été décernés. En 1993, la diversité géographique et industrielle du Canada est bien représentée par les entreprises lauréates, qui sont établies dans toutes les régions et dont les produits vont du matériel de télécommunications de pointe aux jouets créatifs.

Selon M. Hockin, «les exportations canadiennes ont atteint des niveaux record en 1992. Elles restent l'un des moteurs de notre économie et jouent un rôle de premier plan dans les efforts que le Canada déploie pour sortir de la récession économique mondiale».

Le ministre a souligné que l'Accord de libre-échange entre le Canada et les États-Unis avait aidé mainte entreprise lauréate à réaliser des gains substantiels sur le marché américain, faisant observer par ailleurs : «Je constate avec plaisir que ces compagnies ont aussi réalisé des percées majeures sur d'autres marchés internationaux, particulièrement en Europe et dans la zone Asie-Pacifique.»